

# Schachkreis Mittelschwaben

Im Schachbezirk Schwaben, BSB und BLSV

Rundschreiben Nr. 4, Saison 2015/2016, Großaitingen, den 18.12.2015

Liebe Schachfreunde,

kurz vor Weihnachten möchte ich mich mit einigen Daten, Updates und Terminhinweisen nochmal an euch wenden.

## 1. Ligen im Schachkreis Mittelschwaben

Zuerst sei gesagt, dass in allen Ligen 3 Spieltage gespielt sind. Das heißt, dass im neuen Jahr Doppelleinsätze nun erlaubt sind. Bitte achtet aber trotzdem auf die „Festspielregelung“. Ihr dürft Spieler nun doppelt einsetzen, sie können sich aber weiterhin festspielen.

Die Kreisklasse führt Krumbach II an ( 4. Runde ist am 30. 1)

Bester Spieler in der KK ist Johann Fischer mit 3 Punkten aus 3 Spielen.

Die A – Klasse führt Schwabmünchen II an (4. Runde ist am 20.2)

Bester Spieler der A - Klasse ist Rainer Kramer mit 3 aus 3.

Die B – Klasse führt Mindelheim II an (4. Runde ist am 30.1).

Bester Spieler der B – Klasse ist Fabian Daffner mit 2 aus 2.

Leider hat die Rückkehr zur alten Regelung auch negative Auswirkungen mit sich gebracht. In der ganzen Saison 2014/2015 hatten wir in den mittelschwäbischen Ligen von 372 Einzelpartien 37 kampflose Partien, also 10%. In den ersten 3 Runden der Saison 2015/2016 sind es bei 96 Einzelpartien bereits 24 kampflose, also 25%.

## 2. Mannschaftspokal

Dies richtet sich nochmal an die betroffenen Vereine.

Am **16.1** findet das Halbfinale des Mannschaftspokals statt.

Die Paarungen lauten **Wehringen – Landsberg am Lech** und **Buchloe – Klosterlechfeld**. Ich verweise auf mein letztes Rundschreiben in Bezug auf die Regularien. Die Partien werden dezentral ausgespielt. Die Sieger ziehen ins Finale ein, das am **16.4** ausgetragen wird.

## 3. Dähne Pokal

Vom **4.3 – 6.3** ist der Dähne Pokal angesetzt. Ich werde fristgerecht die

Ausschreibung und Einladung verschicken. Ihr könnt aber gerne schon vorher das Datum in euren Vereinen bekannt geben und klären ob es Interessenten gibt. Das Turnier richtet sich nach der Teilnehmerzahl und findet in **Königsbrunn** statt.

#### 4. Blitzmannschaftsmeisterschaft

Ich möchte kurz nochmal die Ergebnisse der Blitzmannschaftsmeisterschaft bekannt geben aus mittelschwäbischer Sicht. Königsbrunn wurde mittelschwäbischer Meister, gefolgt von Buchloe und Mindelheim.

Ansonsten gibt es von meiner Seite keinerlei News ausser, dass ich mich in die Winterpause verabschiede und euch Frohe Weihnachten und einen guten Rutsch ins neue Jahr wünsche.

Ich möchte mich bei allen Vereinen für die gute Zusammenarbeit bedanken und wünsche allen einen guten schachlichen Start nach der Winterpause.

Mit freundlichen Grüßen,

Florian Süß

1. Spielleiter Schachkreis Mittelschwaben